



**3 Pièces**

**81 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR446375**

**927 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE - Mont Boron Découvrez ce grand appartement 3 pièces de 81 m<sup>2</sup>, situé dans la prestigieuse résidence du Parc Vigier, sur le Boulevard Franck Pllatte. Localisé en bordure de mer et bénéficiant d'une jolie vue sur le parc aux mille essences naturelles, la mer et la colline du Château, l'appartement est composé d'un hall d'entrée, d'un wc invité, d'une cuisine indépendante et d'un grand séjour. Ces pièces s'ouvrent sur une première terrasse orientée Ouest. Le coin nuit quant à lui est composé de 2 chambres et d'une grande salle de bains avec toilette. Les chambres disposent d'un second ...

NICE - Mont Boron Discover this large 81sqm, 3-room apartment in the prestigious Parc Vigier residence on Boulevard Franck Pllatte. Located on the seafront, with a lovely view of the park, the sea and the hill of the Château, the apartment comprises an entrance hall, a guest toilet, a separate kitchen and a large living room. These rooms open onto a first terrace facing west. The sleeping area comprises 2 bedrooms and a large bathroom with toilet. The bedrooms have a second east-facing terrace. This apartment is sold with a cellar. Large collective parking space in the condominium. You'll be ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

